

Connacionales en medio de la guerra

La Secretaría de Relaciones Exteriores ha confirmado la presencia de al menos 500 mexicanos en la zona del conflicto entre Israel y Palestina; dos continuarán como rehenes del grupo Hamás



Connacionales en medio de la guerra #Israel

La Secretaría de Relaciones Exteriores ha confirmado la presencia de al menos 500 mexicanos en la zona del conflicto entre Israel y Palestina; dos continuarán como rehenes del grupo Hamás

POR HUMBERTO HERNÁNDEZ/
ROBERTO TREJO/
JOSÉ ANDRÉS VELÁZQUEZ



La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) confirmó que al menos 500 mexicanos se registraron en el formulario de emergencia y se encuentran atrapados en la zona de guerra en Israel, y dos connacionales secuestrados son parte del saldo después de que 3 mil cohetes enviados desde Gaza tomaran por sorpresa al aparato de seguridad israelí.

"Con todo compromiso y responsabilidad, seguimos en comunicación con personas mexicanas en Israel. Al momento se han registrado 500 en el formulario de emergencia que abrimos.

Seguimos dándoles toda la asistencia", expresó la canciller Alicia Bárcena.

De igual manera, lamentó informar que "nuestra Embajada de México en Israel, nos ha comunicado que una mexicana y un mexicano han sido presuntamente tomados como rehenes por el grupo Hamás, en Gaza. Estamos en contacto con autorida-

des en Israel y los familiares para dar seguimiento, apoyo y atención", aseguró Bárcena.

La cancillería puso los siguientes números a disposición para establecer contacto con mexicanos en Israel: 553686-6047, y con las terminaciones 6046 y 6041 y al correo electrónico cediplomático@sre.gob.mx.

"Si tienes familiares mexicanas o mexicanos en Israel, los equipos del CEDI de la SRE y del CIAM estarán recibiendo llamadas para ayudarte y gestionar información de tu familia", detalló la SRE.

Por su parte, la embajada de México en Israel, así como la propia SRE, han publicado una serie de recomendaciones a las personas que se encuentran en el país o que tienen familiares ahí.

"Ante las crecientes tensiones entre Israel y la Franja de Gaza, se recomienda a la comunidad

mexicana residente y visitante extremar precauciones y estar atenta a las indicaciones de las autoridades locales", dijo la Embajada.

El gobierno del estado de Aguascalientes informó que 47 personas de la entidad se encuentran en Israel de vacaciones, por lo que ante el conflicto entre ese país y un grupo armado de Palestina, pidieron apoyo para regresar lo más pronto posible.

Las autoridades informaron que todos los turistas se encuentran en buen estado. Asimismo, señalaron que esperan que los vacacionistas establezcan contacto con la embajada mexicana en Israel.

En este sentido, en cuanto los viajeros establezcan contacto con la SRE se tomarán las medidas correspondientes para que puedan regresar al país, y posteriormente al estado de Aguascalientes.

Por su parte, 21 mexicanos de Campeche también se encuentran en el país de Medio Oriente en un viaje a Tierra Santa. Así lo informó la gobernadora de esa entidad, Layda Sansores.

La mandataria estatal del estado informó que el grupo se encuentra bien. Además, detalló que el hotel en el que se hospedan cuenta con un refugio. "Tanto el gobierno mexicano como la empresa turística que organiza el tour, permanecen pendientes de su situación".

¿Qué sucedió en Israel?

La escalada del conflicto en Gaza e Israel ha dejado un saldo devastador con al menos 232 palestinos muertos en Gaza debido a los ataques aéreos israelíes y más de 200 personas fallecidas en Israel, según los últimos datos confirmados por fuentes médicas de ambos lados.

La cifra de heridos en la Franja de Gaza se ha elevado a mil 697, según el Ministerio de Sanidad Palestino, mientras que en Israel, los servicios de emergencia reportan mil 100 heridos. Esta escalada comenzó cuando Hamas lanzó una ofensiva sorpresa

contra Israel por tierra, mar y aire.

El Ministerio de Sanidad de Gaza, controlado por Hamás, acusó a las fuerzas israelíes de haber atacado deliberadamente a personal médico y hospitales, causando tres muertos entre trabajadores de la salud, hiriendo a otros tres y destruyendo cinco ambulancias.

Continuación de los ataques de ambos lados

Los ataques aéreos por parte de Israel en Gaza continúan, y las milicias palestinas han lanzado más de 3 mil cohetes hacia territorio israelí. Además, cientos de miembros de milicias de Gaza siguen combatiendo con fuerzas israelíes en una veintena de puntos en Israel, según un portavoz del Ejército.

Fuentes palestinas en la Franja informan que al menos cinco edificios han quedado destruidos en Gaza debido a los bombardeos israelíes, y los hospitales están en estado de emergencia debido a la situación.

Miles de civiles gazatíes de localidades en el norte de la Franja, como Beit Hanoun, Jabalia o Beit Lahia, fueron evacuados y buscaron refugio en la ciudad de Gaza, donde se les alojó en escuelas de la agencia de la ONU para los refugiados palestinos debido a la dureza de los enfrentamientos.



Con todo compromiso y responsabilidad, seguimos en comunicación con personas mexicanas en Israel. Al momento se han registrado 500 en el formulario de emergencia que abrimos"

Alicia Bárcena

Canciller mexicana

Confirman secuestro de israelíes

Se estima que el número de milicianos que actualmente se encuentran en Israel es mucho mayor de lo informado por las autoridades israelíes y podría ascender a cientos o incluso más de mil efectivos de las Brigadas Al Qasam, el ala militar de Hamás, o el brazo armado del grupo islamista Yihad Islámica.

Los milicianos han matado a soldados israelíes, tomaron como rehenes a residentes en las localidades israelíes cercanas a la Franja y secuestraron a aproximadamente cincuenta personas, según fuentes de Gaza y videos difundidos en redes sociales que muestran a militares, civiles y también inmigrantes asiáticos siendo capturados.

Saleh al Arouri, alto cargo del movimiento islamita Hamás, aseguró que los milicianos han conseguido capturar a "altos cargos del Ejército israelí", entre los que podría haber un general, según imágenes difundidas en redes en las que se le ve dentro de Gaza.



